
Niederschrift 

der ersten Sitzung des Kinder-und Jugendbeirates 2017 der Stadt Tönning vom  20.07.2017 

Die Mitglieder sind mit schriftlicher Einladung vom 05.07.2017 ordnungsgemäß eingeladen worden. 

Vom Jugendbeirat sind erschienen: Jan Diekmann (stellv. Vorsitzender)      

           Silvan Dervisi 

           Yannick Wittkowski 

           Philipp Geringer 

Als Gäste: Herr Uwe Wrigge und Herr Heiner Hahn vom Seniorenbeirat, Herr Günter Boysen, Herr 

Udo Ratke(Verantwortlicher Leiter des Jugendzentrums Tönning) 

Von der Verwaltung: Herr Matthias Hasse zugleich Protokollführer 

Sitzungsbeginn: 18.00 Uhr im Rathaus Tönning 

Herr Diekmann begrüßt die Anwesenden. 

Nach einer allgemeinen Aussprache wurden folgende Themen konkret diskutiert: 

-Yannick Wittkowski fragt nach warum das Netz beim Ballspielfeld an der ETS Tönning nicht durch 

Stahlmatten ersetzt wird. Es kommt immer wieder vor, dass sich Personen bei abgeschlossenem 

Spielfeld Zutritt zum Ballspielfeld verschaffen. Ein „Dach“ aus einer Stahlmatte könnte dies 

verhindern. 

Herr Hasse Antwortet, dass die Problematik des immer wieder mutwillig beschädigten Netz mit der 

Bauabteilung besprochen wurde. Aus technischen und statischen Gründen, ist keine andere 

Konstruktion umsetzbar, ohne den Gesamtaufbau neu und mit entsprechender Lastaufnahme 

herzustellen. Die Netze sind an den Stahlmatten mit Drahtseilen bzw. Kabelbindern fixiert. Andere 

Lösungen stehen derzeit leider nicht bereit.   

- Philipp Geringer fragt, ob nicht auch für die Mitglieder des Jugendbeirates die Möglichkeit besteht, 

bei Fahrten nach Fanø teilzunehmen. Die letzte Fahrt wurde nur für Senioren angeboten. Herr 

Diekmann teilt mit, dass diese Fahrt vom Sozialausschuss organisiert werde. Hier sollte zu Frau 

Hinrichsen Kontakt aufgenommen werde. 

- Herr Radkte berichtet über die Arbeit aus dem Jungendzentrum und die Problematik, dass 

ehrenamtliche Jugendliche die Betreuung nicht alleine übernehmen können. Es ist erforderlich, dass 

mindestens ein volljähriger und eine weitere Person des Vorstands anwesend seien müssen. Zudem 

ist eine Gruppenleiterlizenz erforderlich. Wenn er als hauptamtlicher Mitarbeiter der Stadt nicht 

anwesend ist, kann es somit auch zu Schließungen des Jugendzentrums kommen.    

- Es wird angeregt, den Mitgliedern des Jugendbeirates auch die Planungen für den Bereich 

Schulerweiterung zukommen zu lassen.  



- Philipp Geringer stellt positiv Fest, dass die Stege in die Eider von Unfallgefahren wie alten 

Schrauben etc. befreit wurden. 

- Herr Silvan Dervisni erhält von Philipp Geringer einen Schlüssel für das Ballspielfeld an der ETS. Das 

Feld soll wie auf der angebrachten Tafel zu den dort genannten Zeiten verschlossen werden.  

Der stellv. Vorsitzende beendet die Sitzung um 19.15 Uhr.  

 

Jan Diekmann                            stellv. Vorsitzender 

 

Matthias Hasse   Protokollführer  


